

En el CEIPSO María Moliner comienzan la próxima semana los trabajos de construcción de una pérgola cubierta.

Terminada la instalación de la escalera de emergencias del colegio Santiago Apóstol

Vva. de la Cañada, 22 de marz.2018.- El alcalde, Luis Partida, y la concejala de Educación, Rosa M.^a García, han visitado esta mañana el CEIP Santiago Apóstol acompañados por su directora, Pilar Ramos, para ver in situ la escalera de emergencias que ha construido la Comunidad de Madrid en el conocido como “Pabellón amarillo”.

Por otro lado, el Ayuntamiento va a iniciar durante las vacaciones escolares de Semana Santa los trabajos para la instalación, en el CEIPSO María Moliner, de una cubrición de estructura metálica (pérgola cubierta) en el acceso al edificio principal del centro educativo por su fachada este. “Es una obra que nos había solicitado la dirección y el AMPA del centro y a la cual nos habíamos comprometido”, señaló la concejala de Educación, Rosa García.